

YEE HAW! LA BANDA DE OTRO

EL ESPECTÁCULO

Yee-Haw es un grito de entusiasmo, una expresión de alegría, pura onomatopeya de la felicidad que nos traslada al viejo Oeste... de «Andaluisiana». Sumergidos en un universo musical inspirado en el *country*, el *ragtime* y el *bluegrass*, La Banda de Otro nos ofrece un (des)concierto tan especial como cada uno de sus componentes. Un espectáculo de circo donde resulta imposible distinguir a los músicos, de los malabaristas, de los payasos. Como si fuesen forajidos, andan casi siempre tramando algún golpe, que casi siempre acaba recibiendo uno de ellos... Cuentan las malas lenguas que usarán todas sus artes (que no son pocas) para robar al público sus carcajadas, y hacerle cómplice de la Banda.

LA COMPAÑÍA

Nacidos y criados en Sevilla, los hermanos Foncubierta empiezan muy pronto a practicar malabares y a descubrir una vocación circense que acaba por ser su medio de vida. Además de por casi toda la geografía peninsular han paseado su humor, sus habilidades malabarísticas y su música por países como Italia, Holanda, Bélgica, Alemania, Grecia, Polonia, Austria, Portugal, Marruecos, Argelia, Egipto, Qatar, India, Japón, Cuba, Argentina, Chile, México, Costa Rica, Lituania, Puerto Rico y Taiwan.

LA BANDA DE OTRO

Daniel Foncubierta, Rafael Díaz y Alberto Foncubierta

Duración aproximada: 50 min

¡RECOMENDADO
PARA TODA LA
FAMILIA!

